

スキー部、二大会に優勝!

関西学生スキー選手権と神鍋ジャイアンツ・スラローム



関西学生と神鍋大会で優勝した関大チーム

関西学生 スキー

通算14度目の優勝 奈良、板垣ら大いに活躍

ウィンター・スポーツの花スキー競技が一月来、つづぎ早に行なわれて、関大は一月二十二日から三日間にわたって野澤温泉スキー場で、行なわれた第三十回関西学生スキー選手権大会と一月三十一日神鍋スキー場で行なわれた第八回神鍋ジャイアンツ・スラローム大会でともに優勝する好成績をおさめた。

また神鍋ジャイアンツ・スラローム大会滑降競技で関大・奈良文雄選手が、二回連続して優勝し、三回連続して優勝した。また、二回連続して優勝した。また、二回連続して優勝した。

ワツスク配合に成功

予想は六位にいられたら

この試合で全10秒前後のタイムを叩き出したのは、奈良文雄選手と板垣大輔選手だ。二人は、この試合で全10秒前後のタイムを叩き出したのは、奈良文雄選手と板垣大輔選手だ。二人は、この試合で全10秒前後のタイムを叩き出したのは、奈良文雄選手と板垣大輔選手だ。

佐藤君がんばって!

声援に送られ元気でスローへ

「佐藤君がんばって!」関大六高生の期待はもとより、全関大関係者はじめ、日本の名譽と興望をなして第八回冬季オリンピック大会に出場する佐藤信夫少年は、田山監督、女子フィギュアで出場の上野純子選手ら関係者とともに二日大阪難波、三日で東京、五日羽田発、スココバレーへ飛び立った。今日、今当地で調子を整え、大会開幕をまっている。

また出発に先立って一月二十九日には第一高等学校で盛大な壮行会がひらかれた。



「佐藤君がんばって!」関大六高生の期待はもとより、全関大関係者はじめ、日本の名譽と興望をなして第八回冬季オリンピック大会に出場する佐藤信夫少年は、田山監督、女子フィギュアで出場の上野純子選手ら関係者とともに二日大阪難波、三日で東京、五日羽田発、スココバレーへ飛び立った。今日、今当地で調子を整え、大会開幕をまっている。

神鍋ジャイアンツスラローム

①大会全15分
②距離16.8km
③コース全長1.2km
④コース全長1.2km
⑤コース全長1.2km

国体スキー 金森君ら

全日本一部最下位
スキー部は、一月二十二日、神鍋ジャイアンツ・スラローム大会で優勝した。また、二回連続して優勝した。

牧川村に判定勝

プロ・ボクシング
一月十七日午後三時三十分、関大体育館で、プロ・ボクシングの試合が行われた。

完全就職も間近か

好景気を反映する

毎年、卒業予定者をはじめ関係者を心配させる就職問題も今年は大学の各種対策が実を結び、さらに産業界の好況が反映して好調を続けている。就職課へ学生が寄りつかなくなったという声も聞かれ、断わらねばならぬ求人先も出てくるという始末。

就職決定者数・率表

大学院	決定者数	就職率(%)
法文部	554	90.1
一 部	134	43.4
二 部	581	90.0
法文部	304	92.4
一 部	15	10.6
二 部	2	4.2
経済部	8	6.5
一 部	7	14.0

この就職決定者数は、昨年と比べて、全体的に増加している。これは、産業界の好況が反映している。就職課へ学生が寄りつかなくなったという声も聞かれ、断わらねばならぬ求人先も出てくるという始末。

岐路にたつ 関西六大学野球

関西六大学野球連盟は、一月二十二日、神鍋ジャイアンツ・スラローム大会で優勝した。また、二回連続して優勝した。

変更通知はおまへ

校友 まもなく出稿
校友会では、変更通知をおまへと題して、校友会誌の発行が決定した。

アミヤスポーツ

全スポーツ用品
大阪市東区高麗橋東詰
電話(94)2716 (洋服会館ビル)

毎日テレビに交歓出演

今東光氏を迎え、山短大と
吟詩部
一月十七日午後三時三十分、関大体育館で、毎日テレビに交歓出演が行われた。

ライオンペン

書き味の良さ
New Type Gold Pen
細字・中書用として好評

大原印刷株式会社

大阪市東区川西町557
電話(代表)大阪(97)1135

ナニワ印刷所

高級欧文印刷
美術カタログ
パンフレット
大阪市北区川崎町38番地
電話(408)4068

SHOUN

昌運カズヌーフ旋盤
超高速・高効率・高精度
株式会社 昌運工作所
大阪府豊中市江坂町2の7
電話(39)461-5

丸の原動力は!

ヤンマーディーゼル
性能・経済性・耐久力
と三拍子揃った
ヤンマーディーゼル
エンジン
ヤンマーディーゼル株式会社
本社 大阪府豊中市江坂町2の7
電話(39)461-5

生徒募集中
ナンバ外国語
タイプセンター

